
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

In einem Konzentrationslager waren  eingesperrt.

Solche Lager gab es vor a�em im Zweiten Weltkrieg.

Ursprünglich waren in einem  gefangene Soldaten eingesperrt.

Im Zweiten Weltkrieg und vorher sperrte die deutsche  dort auch

andere Menschen ein. Vor a�em ging es um . Es gab dort auch

Roma. Das ist eine Volksgruppe ohne festen Wohnort.

Sie ziehen im  herum.

Auch andere Menschen wurden dort eingesperrt.

Die  wurden in den Konzentrationslagern sehr schlecht

behandelt. Sie mussten hart arbeiten. Die meisten hatten .

Fast a�e wurden geschlagen. Viele wurden sogar getötet.
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